

DAS EUROPAKONZIL

SEI DABEI BEIM WORKSHOP IN DEINER REGION...

Dich beschäftigt die derzeitige Flüchtlingssituation? Du möchtest Dich zu den Themen Integration, Menschenrechte und Toleranz einbringen? Tausch Dich mit Jugendlichen und jungen Erwachsenen aus Deiner Region über Deine Erfahrungen, Forderungen und Ideen aus.

Das Europakoncil verleiht Dir eine Stimme! In einem moderierten Workshop in Deiner Region kannst Du das Wort ergreifen und einbringen, was Dich bewegt, was gut läuft und was Du verändern möchtest.



WORKSHOP IN DEINER REGION:

"Flucht und Integration"
26. September 2015, 15.00 -18.00 Uhr
Katholisches Kirchgemeindezentrum
in Winterthur

Interessiert? Dann melde dich bei:
Pascal Mächler
Email: pascal.maechler@tg.ch
Tel: +41 (0) 58 345 57 61

... UND BRINGE DEINE ERFAHRUNGEN UND FORDERUNGEN MIT ZUM EUROPAKONZIL NACH KONSTANZ!

In Konstanz diskutierst Du Deine Meinung und Deine Erfahrungen mit Jugendlichen und jungen Erwachsenen aus der gesamten Bodenseeregion.

Gemeinsam habt Ihr die Chance, Eure Ansichten mit Entscheidungsträgern aus Politik, Wirtschaft, Wissenschaft und Gesellschaft auszutauschen. Eure Visionen und Forderungen haltet Ihr in einer Charta fest.

Damit die nicht in der Schublade versauert, wird sie am Abend des 05.11.2015 im Rahmen der erstmaligen Verleihung des Konzilspreises der Öffentlichkeit vorgestellt und an wichtige Entscheidungsträger übergeben.

optionale
Übernachtung
bis 06.11.

DAS EUROPAKONZIL

04. - 05. November 2015 in Konstanz
Anreise, Teilnahme und Übernachtung in der Jugendherberge Konstanz werden von der Konzilstadt Konstanz und der Internationalen Bodenseekonferenz übernommen.



WER IST EINGELADEN?

- Du und rund 100 andere Jugendliche zwischen 16 und 24 Jahren aus der Bodenseeregion, die sich im Bereich Flüchtlinge, Migration, Integration und Toleranz engagieren oder sich dafür interessieren.
- Verantwortliche aus Politik, Wirtschaft und Gesellschaft als Dialogpartner

UND WARUM?

Während des Konstanzer Konzils 1414 - 1418 war Konstanz ein Ort der Begegnungen, des Dialogs und der Impulse. Unter der Überschrift „Europa zu Gast“ knüpft das Konziljubiläum 2014 bis 2018 an die Ereignisse vor 600 Jahren an.

Im „Jahr der Gerechtigkeit“ 2015 laden Konzilstadt Konstanz und die Internationale Bodensee Konferenz Dich und rund 100 weitere Jugendliche aus der Region ein, sich mit den heutigen Gestaltern Europas auszutauschen.



EUROPAKONZIL SUCHT ...

DAS SIND WIR!

Die Konzilstadt Konstanz organisiert die Feierlichkeiten rund um das Konstanzer Konziljubiläum 2014 bis 2018.

In der Internationalen Bodensee Konferenz arbeiten alle an den Bodensee angrenzenden und mit ihm verbundenen Länder und Kantone zusammen*.

Mit dem Europakoncil wollen wir junge Menschen rund um den Bodensee näher zusammen bringen und ihnen eine Stimme verleihen.



* Baden-Württemberg, Schaffhausen, Zürich, Thurgau, St. Gallen, Appenzell Ausserrhoden, Appenzell Innerrhoden, Fürstentum Liechtenstein, Vorarlberg und Bayern.



WEITERE INFORMATIONEN UNTER:

Geschäftsstelle der Internationalen Bodenseekonferenz
Thomas Radke
Benediktinerplatz 1, D-78467 Konstanz
Postfach 1914, CH-82780 Kreuzlingen
Tel.: +49 (0)7531 696 271



Email: radke@bodenseekonferenz.org
www.bodenseekonferenz.org/europakoncil

Konzilstadt Konstanz
Regine Weißinger
Marktstätte 1
78462 Konstanz
Tel.: +49 (0)7531 363 27 25



Email: regine.weissinger@konstanz.de
www.konstanzer-konzil.de

Besuche uns auf Facebook!
www.facebook.com/Europakoncil



→ Workshops
in deiner Region

→ 04.-05.11.2015
in Konstanz